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C’est en équipe que nous 
avancerons pour Agneaux

Mes collègues conseillers munici-
paux m’ont donné leur confiance
pour conduire les destinées de
notre ville d’Agneaux. C’est avec
une équipe soudée que je souhaite
construire nos projets pour
Agneaux de manière participative
en nous appuyant également sur
nos agents municipaux et en allant 
le plus possible à la rencontre des
Agnelais.
Avant tout, cette équipe c’est celle
d’Alain Sevêque formée en 2020 et
je veux rendre hommage à notre
maire sortant qui a exercé cette
noble mission pendant plus de 10
ans ; Alain Sevêque a inscrit son 
action dans le droit fil et le respect
de nos prédécesseurs qui ont bâti
et façonné le Agneaux qui nous est
cher et j’ai une pensée particulière
pour les maires que j’ai connus, 
Edmond Piedagnel et Alain Métral.

2024
De cette année 2024, où se confon-
dent l'anxiété et l'enthousiasme, j'ai
envie de retenir ces moments de
célébration de la liberté lors des
commémorations du 80e et ces ins-
tants de cette France olympique et
paralympique vivifiants et apai-
sants. C'est cette énergie positive
qui doit nous animer, nous élus 
et sur laquelle comptent nos conci-
toyens et concitoyennes !
Agneaux a commencé l’année par
une mesure touchant à la culture
puisque depuis le 1er janvier 2024,
l’adhésion médiathèque est entiè-
rement gratuite, favorisant l’accès
à la culture sans retenue avec un
personnel professionnel et accueil-
lant ! 
Notre école Maternelle et le restau-
rant scolaire ont été entièrement
rénovés en prenant en compte 
les derniers standards d’économie
d’énergie, une exigence dont nous
pouvons être fiers. L’agrandisse-
ment de l’école municipale de 
musique sera terminé début 2025
avec une grande salle de travail et
de répétition qui ravira les ensei-
gnants et les musiciens.
Aves les moyens financiers engagés

conséquents, notre objectif est dou-
ble : renforcer l’attractivité de nos
écoles et diminuer la facture éner-
gétique.
Nous avons acquis en octobre notre
premier véhicule électrique à dispo-
sition de nos services techniques,
un signe concret de notre entrée
dans l’énergie renouvelable et ce
n’est qu’un début ! 
Le 16 novembre, La municipalité est
allée à la rencontre des habitants
du quartier de la Pointe, (allée du
Bois, rues Turgis, Prairies, Cam-
pagnes) pour aborder les sujets
sensibles de circulation et station-
nement, (et trouver des solutions),
une première réussie grâce à une
belle mobilisation et participation
active des habitants riverains. Nous
continuerons ces visites de quar-
tiers tout au long de 2025 avec

début d’année les quartiers Vallée
Cagnon, des Coteaux de la Vire et
rue Guillaume Michel.

Ensemble traçons un avenir
durable pour Agneaux
Nous entamerons 2025 avec la mise
en leds de la totalité des lampa-
daires de la route de Coutances, rue
de la Cavée et place de Gouville,
une action d’ampleur qui à elle
seule nous fera dépasser le taux 
de 60 % de tous nos lampadaires
communaux équipés en leds.
Ces nouvelles leds à intensité varia-
ble resteront allumées la nuit.
Dans le cadre pluri annuel de la 
rénovation de notre groupe sco-
laire, 2025 sera consacré à la végé-
talisation de la cour de l’école
maternelle ; ce sera le premier pro-
jet d’un plan plus large de désim-
perméabilisation des sols qui

concernera notamment certains de
nos parkings publics 
En synergie avec la ville de Saint-Lô,
en prélude à la rénovation globale
de la rue Guillaume Michel en 2026,
nous commencerons les premiers
travaux avec l’effacement des
réseaux au second semestre 2025.
Enfin, en partenariat avec le SDEM
50, je souhaite que nous établis-
sions un Schéma local Energies
pour définir à horizon de 10 ans
quelle énergie nous utiliserons et
surtout quelle énergie nous produi-
rons, la production autoconsom-
mée est un vrai axe de travail sur
lequel nous nous engagerons.
Nous construirons nos projets de
manière lucide avec les moyens qui
seront les nôtres, dans un contexte
de visibilité financière plus réduite
avec la diminution annoncée des
dotations de l’Etat, que ce soit en
fonctionnement comme en inves-
tissement, la sobriété financière 
ira donc de pair avec la sobriété
énergétique.

Pour conclure j’aimerais revenir à
ce qui est essentiel, le lien social,
l’attention portée aux autres, c’est
ce que font toutes les personnes
qui animent la commune en ce 
moment, avec toutes ces manifes-
tations comme le téléthon, les ani-
mations autour de Noël, les expos.
Merci aux responsables et béné-
voles d’associations, aux person-
nels municipaux et aux personnes
qui se rendent service entre voisins,
des actes simples qui font le bon-
heur au quotidien.
Bonnes fêtes de fin d’année à tous,
les plus unies possibles !
Je vous donne rendez-vous le jeudi
9 janvier prochain pour les vœux de
la municipalité, un moment de 
retrouvailles communales ouvert à
tous les citoyens, j’aurai le plaisir
de vous y accueillir avec toute
l‘équipe municipale pour ce premier
instant de partage et d’échanges de
l’année 2025 !
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Il y a un peu plus de 4 ans, je rencontrais
Alain pour la première fois (en dehors 
de notre sacro-saint pique-nique où il ne
manque jamais de saluer les participants !)
afin de l’accompagner dans sa campagne
électorale. L’accueil fut chaleureux et ouvert
empreint d’une curiosité qui le caractérise.
Il y avait un changement de cycle ; bon nom-
bre de conseillers et d’adjoints de la précé-
dente mandature souhaitait se retirer. C’est
donc assez naturellement qu’Alain m’a 
proposé de rejoindre l’équipe avec d’autres
néo-conseillers. Alain s’est donc retrouvé 
à la tête d’une équipe remaniée, où se 
côtoyaient les membres expérimentés ayant
participé au précédent mandat, des per-
sonnes ayant déjà eu des mandats dans
d’autres communes et des personnes parti-
cipant pour la première fois à un collège
électoral. Bref, une belle équipe éclectique
et pluridisciplinaire avec une même volonté
de s’investir au sein de la commune. Alain
avait donc la charge de faire le lien entre 
les anciens et les nouveaux, de faire la trans-
mission des dossiers démarrés sous 
l’ancienne mandature (place Edmond Pieda-
gnel), et d’initier les nouveaux projets. Alain
a toujours été à l’écoute et bienveillant avec
tous, veillant à la cohésion de notre nouveau
groupe avec pour mot d’ordre d’être au 
service de la commune et des Agnelais. Son
attachement à sa commune et sa fidélité 
le pousseront à refuser une place de séna-
teur lorsque l’opportunité s’est présentée,
cela afin de ne pas laisser une équipe en
construction, une équipe à laquelle il s’était
attaché. Alain a été notre chef d’orchestre,
notre maire, il a su concilier nos avis, nos 
caractères pas toujours convergents. Après
16 années passées à la municipalité, Alain 
a décidé de passer la main, non sans un 
pincement au cœur, mais avec la volonté de
garantir la continuité et la sérénité au sein
du groupe de la commune.  Patrick Simon 
a alors fait part de sa volonté de poursuivre
le travail initié, même si cela a quelque peu
bousculé son calendrier ! La collaboration
entre Alain et Patrick (2nd adjoint) depuis de
nombreuses années, a permis une transition
en douceur.

Alain profite bien avec ta famille, de tout 
ce temps qui s’ouvre à toi et que tu as bien
mérité et merci pour ces années de dévoue-
ment et de passion passées à la tête 
de notre belle commune d’Agneaux.

Avec l’ensemble des conseillers municipaux
Guillaume Martin
Adjoint au maire, en charge de la communication
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Qui êtes vous Patrick Simon ?

Quel Age avez-vous ? 
62 ans
Où habitez-vous ?
A la Palière à Agneaux 
Depuis combien de temps habitez-vous à Agneaux ? 
34 ans 
Quelle profession exercez-vous ?
Cadre dans le secteur bancaire 
Quel est votre parcours au sein de la municipalité ? 
J’ai commencé en tant que référent de quartier en 2012.
Puis j’ai été sollicité par Alain Sevêque pour être sur sa
liste en 2014.  Je souhaitais alors être en fin de liste à
l’époque pour des raisons professionnelles mais suite
à 2 démissions je suis devenu conseiller municipal en
2016 (J’assistais déjà à toutes les réunions de groupe
municipal précédemment sans être élu). J’ai alors in-
tégré la commission finances avec Jean-Marie Barré,
la commission culture avec Dany David et la commis-
sion des affaires sociales avec Elisabeth Legrand. En
2020, Jean-Marie me propose de prendre sa succession
en tant qu’adjoint aux finances avec l’assentiment
d’Alain pour son second mandat. En 2020, je suis élu
conseiller communautaire à l’agglomération (commis-
sion finances et développement durable) et également
membre du Point Fort. Je suis maintenant membre du
bureau communautaire.

Quelles sont vos activités préférées ? 
Je suis un passionné d’histoire et de géopolitique 
Où vous situez-vous politiquement ? 
En tant que maire, je souhaite me présenter comme 
un indépendant entouré d’un conseil municipal repré-
sentatif de plusieurs sensibilités
Pourquoi avez-vous proposé votre candidature
lorsque Alain Sevêque a annoncé son intention de 
démissionner de ses fonctions ? 
Je me suis senti en capacité, suite à mon expérience
précédente, d’assurer la continuité, associé à la solli-
citude du conseil municipal et la confiance d’Alain.

Quelle est votre ambition à la tête de la municipalité ?
Je souhaite travailler en symbiose avec les citoyens et
l’équipe municipale pour continuer à développer ce qui
a été fait par mes prédécesseurs et continuer à faire
de Agneaux une ville attractive et chaleureuse, une cité
« art de vivre » bien dans son temps et son époque,
une cité où on est bien. J’exposerai ma vision d’avenir
pour Agneaux avec nos projets lors de la cérémonie des
vœux. 

Un mot pour conclure.
Je serai en retraite fin décembre, je serai alors à 100 %
au service de ma commune et des Agnelais.  

PORTRAITS
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Madame, Monsieur, chers amis,
En 2008, après une carrière bien remplie, je rejoignais Monsieur Métral et son équipe, afin de travailler à leurs
côtés, et faire ensemble un bout de chemin pour Agneaux.
Au passage, je rends un nouvel hommage à mon prédécesseur qui, sous des abords discrets, était très efficace
et toujours à l’écoute.
En 2014, je lui ai succédé et j’ai eu la chance de travailler avec des hommes et des femmes de grande qualité,
au sein des équipes municipales comme au sein des services de la mairie. 
Au bout de seize années d’engagement, j’ai donc décidé de passer le relais à une équipe motivée et tournée
vers l’avenir.
Je dois vous dire que j’ai pris beaucoup de plaisir dans cet engagement au service de l’intérêt général, même
si parfois la tâche n’était pas facile.
Les contacts avec les uns et les autres, en grande simplicité et avec beaucoup de complicité, m’ont beaucoup
apporté.
Je garderai de vous tous le souvenir de personnes bien sympathiques, notamment au travers des associations,
soucieuses de maintenir, à nos côtés, ce lien social tant utile pour notre bien vivre ensemble.

Je vous salue tous bien amicalement en vous souhaitant beaucoup de bonheur au sein de notre commune,
avec des élus qui resteront à l’écoute et seront toujours disponibles pour travailler en proximité avec vous,
sous la responsabilité de mon ami Patrick Simon, auquel je souhaite « bon vent pour l’avenir ».

Avec toute mon amitié.
Alain SEVÊQUE

facebook.com/ville.agneaux
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"Pique-nique traditionnel d'été qui a eu lieu le 5 juillet 

Le Tour de La Manche

Expo école arts plastiques

Les repas des plus de 65 ans
Dimanche 20 octobre, Marion et Virginie, plus connues sous le nom
des P'tites Mômes ont débarqué à Agneaux pour animer le repas
préparé par les commerçants de la Place Edmond Piédagnel, sous
le signe de La Libération.
Les 270 personnes présentes sont vite entrées dans l'ambiance de
cette journée festive et chaleureuse.
Le bureau (Elisabeth LEGRAND, Agnès THOMASSE, Josette MADORE,
Annick LAMAZURE, Bernadette LOQUET, Thérèse ALINE, Claudine
MIDI) remercie tous les bénévoles engagés pour cette journée ainsi
que les élus pour les échanges avec les invités.

Ça s’est passé à 

E   

Remise de la médaille d’Agneaux
à Gisèle Rihouey et Dominique Martin

Expo de Fil en Fleurs

RÉTRO 2024
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Commission jeunes 2024 
manquent Camille et Juliette sur la photo

    Agneaux

Expo Michel Briard

Fête de la musique des enfants

La cérémonie du 11 novembre

Expo de Fils en Fleurs

Fête de la musique

Mercredi 4 septembre 2024, Hervé MORIN, président de
la Région Normandie, Fabrice LEMAZURIER, président de
Saint-Lô Agglo, ont signé à Agneaux le nouveau contrat
de territoire de Saint-Lô Agglo pour la période 2023-2027,
en présence de Marie-Pierre FAUVEL, vice-présidente en
charge des relations aux territoires. 
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Depuis l’été dernier, Faustine, Andréa et Noémie
font résonner, la salle polyvalente du centre de 
loisirs d’Agneaux, le samedi de 13 h à 14 h 30 et le
jeudi de 19 h à 20 h 30 de musique sud-coréenne.
Passionnées de K-pop, notamment de musique et de
danse, à tout juste 16 ans, ces trois jeunes filles ont
pris l’initiative, l’été dernier, de créer leur propre asso-
ciation.
Depuis, elle accueille une douzaine de jeunes filles de
12 à 18 ans. Certaines, comme Faustine, ont pratiqué
plusieurs années de danse, d’autres n’ont jamais pris
de cours.
Il ne s’agit pas d’un cours de danse, il n’y a pas de pro-
fesseur. Leur but est de se réunir autour de la même
passion et de prendre du plaisir. Elles essaient d’être
au plus près des fans en respectant les tenues vesti-
mentaires. Elles pensent investir dans des miroirs.

Elles s’inspirent de vidéos de K-pop mises en ligne par
des groupes sud-coréens et les reproduisent, avec
plus ou moins de difficultés…
Elles souhaitent se faire connaitre et rencontrer 
d’autres groupes qui partagent le même amour pour
la musique qu’elles sur Caen, Bayeux…
Les inscriptions seront possibles dès la rentrée 
prochaine. Faustine Berthelot, la Présidente, sera pré-
sente avec ses amies au prochain forum des associa-
tions. Tous les niveaux sont admis (danseuses
confirmées ou pas). La cotisation annuelle est de 80
euros.
D’ici là, elles espèrent pouvoir se produire à la fête
de la Vire, à la fête de la musique de Saint-Lô et peut-
être même au pique-nique des habitants d’Agneaux
début juillet.
Courriel : 3sunshine@gmail.com

Le kyudo, c’est la pratique de l’ar-
cherie traditionnelle japonaise. Le
kyudo a son origine dans les tech-
niques guerrières des Samouraïs
du japon médiéval.
Le kyudo est le tir à l’arc tradition-
nel japonais, c’est un art martial
d’une beauté époustouflante.
Discipline associée de France Judo,
France Kyudo compte 860 adhé-
rents en France et rassemble 
tous types de publics, hommes 
et femmes, depuis l’adolescence
jusqu’à un âge avancé.
Créée en 2008 à Agneaux, c’est la
seule association de la Manche.
Elle est présidée par Monsieur
Jean-François Boursier et compte
une dizaine d’adhérents.
En pratiquant le kyudo, on cultive
sa personnalité, les qualités 
humaines, la force de caractère, la
connaissance de soi et le respect

des autres. L’art du tir à l’arc tradi-
tionnel japonais est une inspira-
tion parfaite pour retrouver un peu
de sérénité.
Un tir parfait sera non seulement
précis, mais aussi empreint de 
dignité et d’esthétique. La beauté
du kyudo s’exprime également
dans les tenues traditionnelles, 
le grand arc de plus de deux mè-
tres aux courbures naturelles, et
l’attitude digne et solennelle des
archers aux lâchers puissants dans
une intense concentration.

L’association prête les arcs aux dé-
butants. N’hésitez pas à contacter
Monsieur Boursier et à aller les 
admirer un samedi après-midi
dans la salle omnisports.

Contact :
M. Boursier : 07 85 76 29 98

Le KYUDO
Tir à l’arc japonais

ASSOCIATIONS

Association 3sunshine Agneaux

facebook.com/ville.agneaux
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RÉFÉRENTS DEQUARTIER

A ce jour, 15 référents de quartier, répartis sur le territoire d’Agneaux, concrétisent les interactions entre les services de la mairie et les quartiers. 
n Quartier rue de la Banque et rue Guillaume Michel , quartier les Coteaux de la Buissonnière : M. CHAPRON Bernard, 06 32 73 58 66, bernard.chapron@free.fr n Quartier du Centre-
Ville et La Palière : Mme LEROY Maryvonne 02 33 05 11 90, maryvonneleroy@yahoo.fr n Quartier de l’Orée du Bois : Mme LALLIER Michèle, 02 33 05 34 63, didierlallier@orange.fr n
Quartier de la Mouchette : M. PEPIN Dominique, 02 33 57 98 47, dominiquepepin@orange.fr n Quartier de la Haie Belouze : M. PUICHON Robert, 06 87 19 10 70/02 3305 20 36 Dominique,
02 33 57 98 47, robert.buichon@free.fr n Quartier du Joli et du Boscq  : Mme LESCENE Odile, , 02 33 05 34 44, odilelescesne@orange.fr n Quartier de la Doucetière : Mme COUPEAUX Claire,
02 33 56 91 77, christian.coupeaux@orange.fr n Quartier de la Demeurance : Mme VASTEL Céline, 02 33 05 32 13, david.vastel@wanadoo.fr n Quartier de la Vignette : M.  MASSICOT
Philippe,  02 33 05 01 91/07 72 14 33 31, philippe.massicot@orange.fr n Quartier de la Vallée Cagnon : Mme  DEMAGNY Nadia , 06 08 66 35 21, nademagn@hotmail.fr n Quartier des Coteaux
de la Vire  : M. FRAPART Steven, 06 17 06 59 23, stevenfrapartdu50@gmail.com et Mme ENOT Anne-Sophie, 09 52 92 66 00, annesoenot@yahoo.fr n Quartiers Allée des Prairies, rue de
Turgis, allée du Bois et rue des Campagnes : M. GOSSET Daniel, 02 33 56 11 43 n Quartier de Villechien : M. THOMAS Anthony,  06 84 58 34 41, anthony.psycho@yahoo.fr

Le 16 novembre a eu lieu la pre-
mière visite de quartier à Agneaux
(quartier de la Pointe) avec pour
représentant Monsieur Daniel
Gosset référent. Une très belle
mobilisation des habitants autour
de notre maire Patrick Simon 
et d’élus municipaux a permis, au-
tour d’un café dans un premier
temps, puis en parcourant les rues
du quartier dans un second temps,
d’aborder les différents problèmes
rencontrés par les r iverains 

notamment de stationnement 
et de circulation, les échanges 
ont été chaleureux, constructifs 
et bienveillants afin d’initier
un plan d’action. Cette visite est
la première des rendez-vous 
de quartier que la municipalité
mettra en place suite à la volonté
de notre maire d’aller régulière-
ment à la rencontre des Agnelais.
Chaque date de rendez-vous sera
communiquée ultérieurement. 

Philippe Massicot,
référent du quartier de la Vignette
Référent de quartier : quelle est votre fonction ?
Avant de définir ma fonction, j’aurais plutôt tendance à déjà dire ce que je ne suis pas.
Ainsi, je ne suis ni élu, ni fonctionnaire communal, ni concierge, ni policier municipal…
et, encore moins, justicier ! Le référent de quartier est tout simplement un citoyen bé-
névole qui essaye d’apporter un regard positif et constructif sur l’environnement de son
quartier, et une oreille attentive aux besoins exprimés par ses habitants.
Le quartier, je le connais : j’y habite depuis 41 ans. Je l’ai vu se construire et s’agrandir.
La population s’est accrue, et il existe inévitablement de petites difficultés entre rive-
rains et mairie.
Mon rôle est alors d’écouter, d’observer, de comprendre et d’ébaucher, le cas échéant,
une piste de solution que je proposerai à la mairie.
Un gain de temps : c’est là tout l’intérêt de la fonction de référent de quartier. Dans bon
nombre de cas, il suffit de quelques mots et d’un peu de bon sens pour « dégonfler la
baudruche » et dédramatiser. 
Ceci étant, en tant que référent, je me dois de rester neutre et ne pas prendre position
sur les règlements ou les décisions de la municipalité. De même, je ne dois pas prendre
d’initiative inappropriée.
Et, dans l’ensemble, tout se passe bien. Les habitants savent où me trouver et n’hésitent
pas à m’interpeller lors de mes balades quotidiennes.

Les rendez-vous de quartier
Réunion des référents de quartier le 22 novembre

facebook.com/ville.agneaux
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ÉCOLES

La rentrée scolaire des maternelles
s’est déroulée comme prévu dans
les 4 classes rénovées au rez-de-
chaussée. Commencés fin mars
2024, les travaux de rénovation
énergétique et d’embellissement
étaient achevés la veille du retour
des jeunes écoliers. En amont 1 an
auparavant Fabien Legast, direc-
teur technique de la commune
d’Agneaux, avait sollicité les pro-
fesseurs pour connaître leurs avis,
il a ainsi réalisé les plans des 
réaménagements des locaux en 
tenant compte des besoins péda-
gogiques et du bien-être des
élèves. Toutes les pièces et les
couloirs ont été refaits du sol au
plafond, des couleurs pastel sur
fond blanc pour les murs, des par-
quets anti-bruit sur les sols. De
grands coffres blancs sous le pla-
fond servent à filtrer et analyser
l’air. Les sanitaires aussi sont très
appréciés pour leur confort, le 
respect de l’intimité des enfants et
l’esthétique. Le restaurant scolaire
accueille désormais ses jeunes
convives dans une ambiance gaie

et feutrée, son sol absorbe le bruit.
Les professeurs, les parents et les
enfants ont dit leur satisfaction :
les classes sont claires, plus
grandes et fonctionnelles.
Au 1er étage, la salle de lecture 
et de jeux ainsi que la salle de mo-
tricité sont en cours d’achèvement
en décembre. La réfection de la
cour de l’école maternelle est en

projet avec le concours des éco-
délégués. Ils ont déjà rendu leur
travail de réflexion qui fait la part
belle à la végétalisation et aux
jeux naturels à base de bois, de
cailloux et de végétaux.
Les jeunes Agnelais et leurs ensei-
gnants conjuguent dès à présent
bien-être et confort pour progres-
ser avec assurance.

L’école maternelle Marie Ravenel 
et le restaurant scolaire rénovés

facebook.com/ville.agneaux
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Les petits de maternelle 
ont accueilli Ludivine, 
leur nouvelle ATSEM
Ludivine Epiard est la nouvelle
ATSEM, agent territorial spécialisé
des écoles maternelles, c’est-à-
dire la dame souriante et bienveil-
lante qui tous les matins ouvre les
bras aux très petits élèves dès
leur premier jour d’école. 
Ludivine connaît bien les jeunes
Agnelais car elle a travaillé 13 ans
au centre de loisirs et sur les
temps périscolaires, cantine et
garderie du soir auprès des plus
petits. Elle assurait aussi les rem-
placements de ses collègues 
absentes. « C’était une évidence
pour moi d’accepter ce poste »
précise Ludivine. 
« Mon métier est passionnant car
je vois les progrès des enfants et
leur fierté d’y arriver, je participe

à chaque petite victoire, la pro-
preté par exemple ou se ranger 
2 par 2 ». Ludivine accompagne les
petits élèves dans les activités 
pédagogiques en étroite collabo-
ration avec le professeur. Atten-
tive et à l’écoute de leurs besoins,
elle participe à l’éveil de leur 
savoir-faire et leur bien-être car
les enfants ont tout à découvrir,
leur corps dans l’espace, la vie
avec les autres, les règles à 
respecter. Grâce à la famille 
et à l’école, au fil des jours, des
sourires, des jeux et des câlins,
l’autonomie s'acquiert, le langage
progresse, l’enfant grandit, Ludi-
vine est à la fois témoin privilégié
et actrice reconnue.

Jean Marc Hamelin ayant pris une
autre responsabilité au sein de
l’Education Nationale depuis le 14
octobre, Julien Ricard assume la di-
rection de l’école Marie Ravenel. 
Il connaît ce métier qu’il a exercé
de 2006 à 2010 dans notre école 
maternelle quand il y avait encore
2 directeurs et aussi assuré 
plusieurs intérims. Comme il l’af-
firme, il est le moteur d’une équipe
motivée et dynamique de 15 ensei-
gnants et 4 ATSEM, qui accom-

pagne les élèves tout au long de
leurs apprentissages et succès.
Président du conseil d’école et res-
ponsable du projet d’école, il
veille aux moyens de mise en
œuvre des projets pédagogiques
de chaque classe, ils sont nom-
breux et variés : correspondance
avec les élèves de la ville roumaine
Fratautii Noi, judo, cirque, piscine,
écrire et enregistrer des podcasts,
course d’orientation, jeu d’échecs,
visite des châteaux de la Loire,…

Les parents sont des partenaires
privilégiés notamment avec l’asso-
ciation des parents d’élèves. Quant
à ses relations avec la commune,
élus et agents communaux, Julien
Ricard les qualifie de très positives.
Nous comprenons ainsi que la
réussite des élèves de Marie Rave-
nel est l’objectif commun de tout
un collectif emmené par le direc-
teur de l’école.

Julien Ricard 
assume la fonction
de directeur 
de l’école 
Marie Ravenel
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Des activités 
originales et sportives à l’école

A l’occasion de la semaine du
goût en octobre, les CE2-CM1 de
Mme Cortequisse ont été accueil-
lis à la Ferme du Château par le
cuisinier Sylvain Houssay pour vi-
siter le restaurant et participer à
des ateliers découverte du goût :
ils ont confectionné des crèmes
brûlées aux panais et des sablés
aux coings et bien sûr dégusté
ces saveurs originales. Un autre
jour ils ont élaboré avec Sylvain
une fresque de saisonnalité des
fruits et légumes. Merci à Sylvain
pour ce bel échange riche en ap-
prentissages.
Chaque classe de maternelle a
confectionné une salade de fruits
avec de la pomme et d’autres in-
grédients mystères qu’il a fallu
identifier. Les CP de Mme Delau-
nay ont fait un crumble et de la
compote.
Les Petites Sections de M. Ricard
ont réalisé une route au sol à
l’aide de feuilles de dessin dont
les lignes ont été dessinées grâce
aux traces de voitures imbibées
de peinture noire. L’assemblage

de ces empreintes a créé une
route que les enfants ont essayé
de suivre avec des véhicules. Il
s’agit là d’un apprentissage pour
maîtriser son geste et respecter
une consigne. « Je me contrôle
pour conduire la voiture. C’est le
début de mon chemin vers l’écri-
ture… »
La classe MS-GS de Mme Beausire
a travaillé l’art visuel autour des
couleurs en partenariat avec Ghis-
laine à la médiathèque. La produc-
tion finale est un collage inspiré
de l’artiste Paul Klee.
Direction le dojo du Judo Club
d’Agneaux où les élèves MS-GS de
Mme Gambillon ont revêtu un ki-
mono : ils ont découvert des
prises et des postures de judo,
chute arrière, tortue, immobilisa-
tions, à maîtriser sur le tatami.

ÉCOLES
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de musiqueÉCOLE

La rentrée à l’École municipale de musique d’Agneaux a repris 
avec quelques changements.

Durant la période de travaux au
sein du groupe scolaire de la place
de l’Avenir, les cours de musique
se sont déroulés dans l’École
Marie Ravenel. Depuis le 4 novem-
bre, les élèves et les professeurs
ont pu retrouver avec grand plaisir
leurs classes à l’École de musique.
Cette année, Vinciane Gaucher en-
cadre les jeunes de l’I.T.E.P., en deux
groupes ; le mardi de 14h à 15h et
de 15h à 16h.
A l’occasion de la cérémonie com-
mémorative du 11 novembre, les
jeunes choristes de l’École de 
musique et les enfants de l’école
Marie Ravenel, dirigés par 
Véronique Lepigeon, ont chanté
l’hymne français la Marseillaise
et l’Hymne à la joie de Beetho-
ven ; ils étaient accompagnés
par les musiciens de l’Harmonie
de la commune,(la Coda), dirigée
par Dominique Martin.
Musique d’ensemble à l’École de
musique
Jours de répétitions :
Mardi : la chorale de 18h30 à 19h30,
salle W. A. Mozart.
Mercredi : la classe de musiques
actuelles de 17h30 à 18h30, salle J.
S. Bach.
Vendredi : l’atelier jazz de 18h15 à
20h15, salle L. Van Beethoven.

Projets à venir…
n Samedi 30 novembre 2024, à la
médiathèque
10h30-12h30 : master class de cui-
vres avec le sextuor Utopia 
14h30-16h30 : répétition en tutti
avec les élèves de l’École de mu-
sique et des musiciens d’autres
écoles de la Manche
17h30 : concert (entrée libre)
n Samedi 7 décembre 2024, à la
médiathèque
Pour la deuxième année, l’École de
musique organise un pique-nique
musical de Noël, à partir  de 12h30 ;
il sera agrémenté de groupes de
musiciens et de la chorale de
l’École de musique.
Ce moment de convivialité est ou-
vert à tous ! 
n De janvier à avril 2025 
Auditions des classes instrumen-
tales, dans différents lieux de la
commune : médiathèque, École 
de musique, foyer logement « Les
Rouges Gorges » …
n La 8e édition du concours de
piano sera le dimanche 23 mars
2025 à la médiathèque.
n Dimanche 18 mai 2025 :
Journée cordes avec plusieurs
classes de la Manche et du Calvados.
Concert fin d’après-midi (horaire à
déterminer)

L’équipe de l’École municipale de
musique d’Agneaux vous souhaite
de joyeuses fêtes de fin d’année !
Pour tout renseignement :
École municipale de musique (EdMA), place
de l’Avenir - 50180 Agneaux, Tél. : 02 33 57 28 79
Courriel : ecoledemusique@agneaux.fr

La vie à l’école municipale 
de musique d’Agneaux

facebook.com/ville.agneaux
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La
Région Nor-

mandie et Saint-Lô Agglo
renouvellent leur engagement
pour financer des projets pour le
territoire de Saint-Lô.
Mercredi 4 septembre 2024, Hervé
MORIN, président de la Région
Normandie, Fabrice LEMAZURIER,
président de Saint-Lô Agglo, ont
signé à Agneaux le nouveau
contrat de territoire de Saint-Lô
Agglo pour la période 2023-2027,
en présence de Marie-Pierre FAU-
VEL, vice-présidente en charge
des relations aux territoires. 
Ce contrat prévoit l’accompagne-
ment de 18 projets portés par
Saint-Lô Agglo avec un investisse-
ment prévisionnel total de plus 
31,5 millions d’euros et une partici-
pation de la Région Normandie de
près de 6 millions d’euros.
« Nous avons mis en œuvre avec
les territoires un instrument très
efficace. Bon nombre de projets
n'auraient pu voir le jour sans cette
dynamique de contractualisation
territoriale que la Région a initiée
en 2016. Sur la période 2017-2022, 20
projets du territoire de Saint-Lô 
ont déjà bénéficié du soutien de 
la Région pour un montant total de
plus 4,74 millions d’euros. Ce nou-
veau contrat que nous signons 
aujourd’hui avec Saint-Lô Agglo
traduit notre volonté de poursuivre
notre engagement pour le dévelop-
pement de projets qui répondent
aux besoins des habitants et
contribuent à l’attractivité du 
territoire » a déclaré Hervé Morin,
Président de la Région Normandie.

Le nouveau contrat de territoire
signé par la Région et Saint-Lô Agglo
porte sur les projets suivants : 

5 opérations concernent la thé-
matique du sport :
n La réhabilitation de la piste
d’athlétisme Berthelem à Saint-Lô,
n L’agrandissement et la réhabili-
tation du bâtiment du stade de
rugby de l’Aurore à Saint-Lô,

n La réali-
s a t i o n
d’un équi-
p e m e n t

sportif de proxi-
mité à Saint-Jean-d’Elle,

n La rénovation énergétique du
centre aquatique de Saint-Lô,
n La rénovation énergétique de la
piscine de Saint-Amand.

4 projets portent sur la théma-
tique du développement écono-
mique : 
n 3 réhabilitations de zones d’acti-
vités : la Croix Carrée à Agneaux, 
Capelle/Delta et la Chevalerie à
Saint-Lô,
n La réhabilitation d’un bâtiment
en atelier relais.
Saint-Lô Agglo a dédié plus de 400
hectares aux parcs et zones d’acti-
vités. 
29 zones d'activités économiques
sont réparties sur l’ensemble de
l’Agglomération dans les domaines
tels que l’agroalimentaire, le se-
condaire ou le tertiaire.

4 projets permettent de redyna-
miser le commerce et les centres-
bourgs :
n L’achat et l’agrandissement du
dernier commerce à Remilly-les-
Marais,
n La rénovation du bâtiment der-
nier commerce multi-services à 
Le Lorey,
n La construction d’une halle dans
le bourg de Quibou.
n L’action collective pour la dyna-
misation du commerce et de l’arti-
sanat avec le programme ACTe
d’aide à la modernisation des 
commerces, abondé à hauteur de
145 000 € par l’EPCI et 400 000 €
par la Région.

2 projets portent sur la théma-
tique culturelle : 
n La rénovation du cinéma-théâtre
à Condé-sur-Vire,
n La réhabilitation de la Scène de
Musiques Actuelles (SMAC) le Nor-
mandy à Saint-Lô.

2 projets de mobilité :
n La réalisation d’un pôle
d’échange multimodal à Saint-Lô,
n L’aménagement de l’itinéraire
cyclable entre Condé-sur-Vire et

Torigny-les-Villes.
1 projet sur la thématique de la
santé :
n La construction d’une Maison 
de Santé pluriprofessionnelle à 
Canisy.

La visite de la zone d’activités de
La Croix Carrée à Agneaux
La signature du contrat était pré-
cédée de la visite de chantier de la
requalification de la ZA de la Croix
Carrée à Agneaux. Cette opération
est inscrite au contrat de territoire
2023-2027 pour un coût de 1,08 mil-
lion € 

Saint-Lô Agglo s'engage dans un
réaménagement global de la zone
d'activités qui va permettre de
structurer l'offre d'accueil foncière
des entreprises mais également de
favoriser la mutation économique,
écologique et numérique de la ZAE.
Aménagée dans les années 90, 
la zone d'activités de la Croix Car-
rée est située sur la commune
d'Agneaux.

Afin de promouvoir un développe-
ment économique équilibré, 
respectueux de l'environnement 
et garant d'un cadre de travail de
qualité, Saint-Lô Agglo a décidé de
rénover la zone d'activités écono-
miques de la Croix Carrée pour en
faire un parc d'activités exemplaire. 

Le projet de rénovation qui s'étend
sur 15 000 m² consiste en :
n La rénovation de voiries ;
n La désimperméabilisation d'envi-
ron 600 m² de surfaces ;
n L'aménagement de 31 places de
stationnement perméables ;
n La création de trois bassins d'in-
filtration des eaux pluviales souter-
rains ;
n Le changement de candélabres
par des moyens hybrides (solaires
et connectés au réseau) 
n La mise en accessibilité des qua-
tre arrêts de bus de la zone d'acti-
vités et l’installation de deux abris
bus pour les arrêts dans le sens Vil-
lechien (Agneaux) vers Pôle Agglo
21 (Saint-Lô).

Le projet d'aménagement élaboré
vise à améliorer la qualité de vie
des salariés et des usagers de la

SAINT-LÔ 
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186 enfants ont fréquenté le Cen-
tre de Loisirs d’Agneaux pendant
les vacances de la Toussaint. Sans
surprise et pour leur plaisir, les 
activités avaient pour thème Hal-
loween et l’automne : les petits
monstres, le bal des sorciers, hal-
loween en fête, Disney halloween
et la remise en forme Halloween.
Comme toujours, les animateurs
ont pris plaisir à travailler auprès
des enfants et les ont emmenés
dans diverses sorties, notamment

la piscine, la médiathèque, un
concert au Zénith, le bowling,
sports vacances et le Viking Park.

Dates à retenir : 
L’accueil de loisirs d’Agneaux 
sera ouvert du lundi 10 février 
au vendredi 21 février 2025 pour les
vacances d’hiver. Les pré-inscrip-
tions sont du 13 au 26 janvier 2025.
L’équipe d’animation souhaite 
à tous de bonnes fêtes de fin d’an-
née.

Clothilde connaît très bien le Centre de Loi-
sirs d’Agneaux et ses jeunes bénéficiaires
puisqu’elle y travaille depuis 15 ans, en tant
qu’animatrice puis comme directrice 
depuis le 1er novembre. Les enfants et les
parents sont ravis de cette succession 
naturelle sur le poste de Bastien Dufour
parti en promotion. Les nouvelles respon-
sabilités de Clothilde demandent un
grand sens de l’organisation et de
bonnes compétences en management,
en effet une quinzaine d’animateurs en-
cadrent plus d’une centaine d’enfants
sur des activités pédagogiques variées
et adaptées à chaque âge : de la place de
l’Avenir jusqu’à la médiathèque, la Vire, le cinéma, le
Zénith de Caen, la mer… et aussi des temps intergénérationnels
partagés avec les locataires du foyer logement des Rouges-Gorges. 
Clothilde précise que son équipe propose de multiples expériences de
loisirs aux enfants pour contribuer à leur éducation et leur épanouis-
sement. C’est évident, Clothilde apprécie de diriger l’Espace Loisirs
d’Agneaux qui plaît particulièrement à nos jeunes Agnelais.
A part la dernière semaine de l’année, les portes sont ouvertes toute
la semaine pour les garderies périscolaires et le mercredi, et bien sûr
toutes les vacances.

Les vacances
au centre de loisirs

zone d'activités à travers son amé-
nagement paysager et du mobilier
adapté. 
Ainsi, Saint-Lô Agglo a pour ambi-
tion d'accompagner et de promou-
voir  les or ientat ions RSE
(Responsabilité Sociétale des Entre-
prises) des entreprises de la zone.

Quelques actions et ambitions
phares du projet :
n Présence de 2 micro-crèches 
interentreprises sur le territoire,
n Souhait de restaurer 600 m² 
de verdure dans une zone très mi-
nérale,
n Ateliers de sensibilisation au nu-
mérique,
n Duoday - insertion des personnes
en situation de handicap,
n Broyage et réemploi sur place
des enrobés dans la rénovation des
voiries limitant l’empreinte carbone
du chantier,
n Concertation et dialogue avec les
entreprises, partenaires, élus.
n Mise en place d’un collectif des
entreprises de la zone (règlement
intérieur, charte locale).

Contacts presse : 
Région Normandie : 
Emmanuelle Tirilly, tél. : 02 31 06 98 85
emmanuelle.tirilly@normandie.fr
Saint-Lô Agglo : 
Corinne Descours, tél. : 02 14 29 00 40
corinne.descours@saint-lo-agglo.fr

 AGGLO

Clothilde Patience est la
nouvelle directrice 
du Centre de Loisirs 
d’Agneaux

facebook.com/ville.agneaux
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ENTREPRISES
Pourquoi avoir voulu ouvrir un
nouveau magasin de vêtement ?
Alan : Je travaillais déjà dans un
magasin de vêtement en tant que
salarié. Avec mon conjoint j’avais
envie de voler de mes propres ailes
et d’ouvrir notre propre magasin.
Ici on propose des vêtements in-
vendus neufs et de la seconde
main pour le reste. Nous avons
envie de proposer des vêtements
de marques à un prix raisonnable.
C’est pourquoi notre slogan est «
On a tous le droit à la mode chez
soi. »

Pourquoi avoir choisi cet empla-
cement ?
Nous avions besoin d’un grand
local et d’une grande réserve ainsi
que du passage. C’était l’endroit
parfait. Nous nous sommes appro-
priés les lieux très rapidement et
nous avons pu ouvrir le 24 août

2024.

Comment souhaitez-vous vous
différencier ?
Nous proposons un espace dé-
tente avec chocolat chaud offert.
Des dessins animés passent à la
télévision toute la journée pour oc-
cuper les enfants. Tous les élé-
ments de décoration du magasin
peuvent être achetés et nous réa-
lisons une décoration en fonction
des saisons. D’ailleurs nous allons
commencer dès le 23 novembre les
festivités de Noël avec des arri-
vages et des promotions.

Pouvez-vous nous raconter la ge-
nèse de ce magasin ?
Animo Dépôt a été créé par un en-
trepreneur qui a ouvert 4 magasins
dans l'Eure.
Il a décidé de venir s'implanter  
à Carentan. Fort du succès de la
marque, Mickaël Foubert, le sa-
larié de l'entreprise de Carentan et
moi-même avons décidé de créer
un Animo Dépôt à Agneaux.
Nous accueillons les clients depuis
mois de mai.
Ici nous exploitons la marque
Animo Dépôt mais elle ne nous ap-
partient pas.

Que vous apporte la marque ?
Cela nous permet de bénéficier
d'une large offre de produits à prix
compétitif.
Nous proposons de la nourriture,
des accessoires, des jouets et de la
parapharmacie pour tous les ani-
maux domestiques (chat, rongeur,
etc...) 
mais aussi entre autres volaille et
canard ou même chevaux. 
Tous les produits alimentaires pro-
viennent d'Europe.

A qui vous adressez-vous ?
Nos clients sont en majorité des
particuliers mais nous avons aussi
beaucoup d'éleveurs (de chiens, de
chevaux, etc...)
Mais aussi des chasseurs, et c'est
pourquoi nous proposons aussi de
la nourriture pour canard.

Dressing d'Alma

Animo Dépôt

Dressing d'Alma
Horaires d’ouverture : 
Du lundi au jeudi de 10h00 à 19h00 
et le vendredi et samedi de 10h00 à 20h00.
Courriel : contact@dressing-alma.com
Tél.  : 02 33 74 20 49 - Adresse : 1405 route 
de Coutances - 50180 agneaux

Monsieur Xavier PAREAU 

Animo Dépôt
144, rue des Coutures
Horaires d’ouverture : 
Du lundi au vendredi de 9h00 à 13h30 
et de 13h30 à 18h30. Le samedi de 9h00 à 12h30 
et de 13h30 à 18h00.
Courriel : Contact.adc50@gmail.com
Tél.  : 02 59 16 14 88

facebook.com/ville.agneaux
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facebook.com/ville.agneaux

Depuis quand vous êtes installés à la place Edmond 
Piedagnel ?
Nous sommes ici depuis 2012. Nous nous sommes fait une
clientèle. Le restaurant fonctionne bien. Il est d'ailleurs for-
tement recommandé de réserver car nous sommes souvent
complets.
Vous avez entrepris cet été de tout rénover. C'était 
nécessaire ?
Quand nous avons pris la place en 2012, le local n'avait pas
été rénové depuis sa construction en 1986. Les vitrines étaient
d'origine. Nous y sommes allés par étape, en 2015 nous avons
rénové la cuisine et cet été nous avons décidé qu'il était
temps d'apporter un coup de jeune et c'est pourquoi nous
avons remis au goût du jour et revus l'isolation pour s'adapter
aux nouvelles normes.  Nous avons même installé une clima-
tisation réversible pour un meilleur confort en été.

Pouvez-vous nous raconter votre
parcours ?
Nous avons tenu pendant 22 ans un
bar tabac à Flers. Nous avons dé-
cidé de changer d'horizon et avons
vendu notre activité. Nous souhai-
tions faire quelque chose de diffé-
rent mais avec dans un coin de
notre tête le souhait d'être dans 
le domaine du chocolat. Concours
de circonstances, un magasin Mon-
bana à côté de chez nous. Nous
nous sommes renseignés et avons
donc ouvert ce nouveau magasin 
à Agneaux, le 30ème Monbana en
France.

Ça fait beaucoup de chocolat !
Nous avons ici plus de 150m² d'es-
pace de vente où nous pouvons
proposer toutes les gammes de
chocolat de Monbana.

Pouvez-vous nous en dire plus
sur Monbana ?
La société est née en 1934 à Ernée
(53) et la fabrication a lieu à Saint-
Sauveur-des-Landes.
Spécialiste du chocolat en poudre
et précurseur dans ce qu'on appelle
le bord de tasse (petit carré de cho-
colat en accompagnement du café
entre autres). Nous sommes le seul
fabricant français à faire autant 
de chocolat en poudre. Une bonne

partie de nos produits résulte d'un
travail artisanal.

Monbana

Bistrot Lambs
Horaires d’ouverture : Du mardi au jeudi de 08h00 à 16h00 et du vendredi au samedi de 8h00 à 23h30
Tél.  : 02 33 57 69 93 - 06 74 40 85 30 - Facebook :  https://www.facebook.com/BistrotLambs

 
   

   
        
           
    

  
       

Bistrot Lambs

Pascal LHOMER et Nadège SUARD

Monbana
Horaires d’ouverture : Le lundi de 14h00 à 19h00 - Le mardi, mercredi, jeudi de 9h30 à 12h30 et de 14h00 à 19h00
Le vendredi de 9h30 à 19h00 - Le samedi  de 9h30 à 18h00
Tél. : 02 33 74 71 14 - Courriel : Boutiquestlo@monbana.fr - Site : www.boutique.monbana.com - Adresse : 1947b
route de Coutances - 50180 Agneaux

Bienvenue aux nouvelles entreprises qui
se sont installées à Agneaux en 2024...
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JUMELAGE

Bilan 2024

Vente de vin chaud au marché de Noël

L’échange entre les écoles
Poursuite du concours de dessin
entre les écoles des deux villes ju-
melées.
Mise en place de la correspondance
entre les élèves des écoles Marie
Ravenel et Frătăuții Noi où les en-
fants roumains apprennent le fran-
çais en langue vivante.
Suite au succès des échanges, les
élèves avaient choisi de représenter
la Roumanie lors de leur défilé pour
les Jeux Olympiques 2024 au Pôle
hippique de Saint-Lô.
A la demande de ces mêmes élèves,
une nouvelle séance de découverte
de la langue Roumaine a eu lieu 
le 21 novembre 2024 dans leur
classe. Les CM1 de 2024-2025 ont
quant à eux débuté la correspon-
dance, leurs premiers courriers 
seront envoyés à Frătăuții Noi fin
décembre 2024.

Le Marché de Noël
Comme tous les ans, nous serons
présents sur le marché de Noël
pour vous proposer notre tradition-
nel vin chaud et autres boissons
afin de partager un bon moment
de convivialité.
Le Loto
Ce dernier sera reconduit le di-
manche 2 février 2025 (nombreux
bons d’achat à remporter). Nous
remercions tous les participants 
et l’ensemble des bénévoles qui,
grâce à leur présence, nous per-
mettent de faire vivre notre jume-
lage. On vous attend !
Vous souhaitez nous rejoindre ?
Vous aimez recevoir et être ac-
cueillis ?
Vous aimez découvrir de nou-
veaux pays ?
Vous aimez partager de bons

momments conviviaux et tradi-
tions ?
Nous vous accueillons avec plaisir !

Comité de jumelage 
Agneaux - Frătăuții Noi

Séance de découverte de la langue Roumaine aux élèves de l'école Marie Ravenel
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En mai dernier 47 personnes d'Agneaux sont
parties à Bruck pour fêter les 30 ans du jume-
lage. La délégation était composée de mem-
bres du conseil municipal, de membres du
comité de jumelage, d'élèves de l'Institut et
de personnes d'Agneaux.
Les journées organisées par nos amis autri-
chiens, et les différentes visites de la région,
ont bien rempli notre séjour.
Le séjour s'est clôturé par la soirée de l'amitié,
au son de la musique et de danses autri-
chiennes.
Les collégiens d'Agneaux ont apprécié l'échange
qu'ils ont eu avec les jeunes de Bruck.
Ce séjour placé sous le signe de la bonne 
humeur et de la convivialité, restera un excel-
lent souvenir pour tous.
Un seul souhait, que les relations entre nos
deux comités continuent encore de nombreuses
années, que les jeunes agnelais et bruckois
lient une profonde amitié comme celle que
nous avons créée depuis 30 années.
Un appel est lancé : si le cœur vous en dit venez
nous rejoindre au comité de jumelage ; notre
assemblée générale aura lieu « le 28 février
2025 », cela pourrait être l'occasion d'en savoir
plus sur le comité.
L'engagement, la compétence, le dévouement
et tout le travail fourni pendant ces années, ont
permis d'atteindre le cap des 30 ans de vie de
notre jumelage. Les rencontres, les échanges et
l'amitié entre Agneaux et Bruck y ont fortement
contribué.

Les deux villes jumelées « Agneaux et Bruck »
peuvent en être fiers.

Le voyage à Bruck

facebook.com/ville.agneaux
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Petites histoires, comptines, jeux
de doigts, formulettes, chansons,
composent ces courts temps d’ani-
mation (trente minutes environ)
qui captent l’attention du tout-
petit. La programmation pour ce
public s’est renforcée en 2023 avec
une proposition d’ateliers d’éveil
artistique et culturel. La média-
thèque d’Agneaux, accompagnée
par la bibliothèque départemen-
tale de la Manche (BDM), a pro-
posé aux enfants de la crèche et
du relais des assistantes mater-
nelles d’Agneaux deux ateliers 
à partir de papiers découpés de
différentes textures et couleurs
animés par l’artiste Gaby Bazin.
Les enfants ont pu les manipuler,
les aligner ou les superposer pour
créer des compositions originales.
Ces créations ont servi de support
à la réalisation d’un jeu d’encastre-
ment en bois que les enfants ont

découvert lors d’un troisième
temps d’animation avec Gaby
Bazin proposé en novembre 2024.
Ce jeu finalisé pourra rejoindre le
catalogue d’outils proposé par la
BDM aux bibliothèques pour ainsi
trouver sa place auprès d’autres
petits explorateurs.
Cette programmation d’ateliers
d’arts plastiques a été complétée
cette année par le cadeau d’un
livre tout-carton à chaque nou-
veau-né de 2023 de la commune.
En clin d’œil aux ateliers, c’est le
livre « Eclore » de Gaby Bazin qui 
a été retenu : il célèbre dans un
petit format carré toutes les éclo-
sions, qu’elles soient végétales,
animales ou humaines. Ce cadeau
a été assorti de la programmation
d’un spectacle musical avec des
jeux d’ombre et de lumière intitulé
« Comme si, comme ça », de la
compagnie Toile d’éveil. Cette his-

toriette
dédiée aux jeunes
enfants a célébré entre comptines
et onomatopées, toutes nos diffé-
rences et le pouvoir de l’imagina-
tion. 

"Un bonhomme tout rond 
avec un joli bidon 

Tu le vois comment toi ?
Je l’imagine bien comme ci !
C’est drôle, moi je le voyais

comme ça »
Le spectacle a affiché complet et
la médiathèque a dû refuser des
entrées : ce type de propositions
reviendra vite dans notre pro-
gramme d’animations, pensez bien
à réserver en amont de la repré-
sentation.

Pour les jeunes parents qui ne sont
pas encore venus récupérer leur
livre à la médiathèque : il vous y
attend sagement !

La médiathèque, 
c’est aussi pour les tout-petits !

 

Depuis plusieurs années, la médiathèque d’Agneaux propose régulièrement des
rendez-vous à destination du public tout-petit (0 – 3 ans) ! Des « tambouilles
d’albums » sont chaque trimestre animées par Ghislaine Langelier, responsable
du secteur jeunesse à la médiathèque.

facebook.com/ville.agneaux



Samedi 25 janvier :
Nuit de la lecture
La compagnie Instants Persistants sera en résidence
à la médiathèque toute la journée pour créer le spec-
tacle du soir intitulé « Indiscrétions » Atelier de théâ-
tre pour petits et grands. 17h30 : Goûter. 18h – 19h :

Spectacle « Indiscrétions » ouvert à tous !
Tout public, sur inscription
Samedi 1er février à 11h : 
Café des lecteurs
Pour découvrir les coups de cœur de la rentrée et le
nouveau site internet !

Prochains 
rendez-vous 
à la médiathèque :
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Rendez-vous sur https://media-
thèque.agneaux.fr : vous y trouve-
rez l’agenda de toutes les
manifestations culturelles, une
barre de recherche pour explorer
notre catalogue et réserver les
ouvrages qui vous plaisent ou en-
core tout ce qu’il faut savoir sur le
musée Numérique et le FabLab !
Vous y retrouverez régulièrement
les coups de cœur de lecture de

l’équipe et des lecteurs, vous pour-
rez créer des listes d’envies, nous
suggérer des achats et avoir accès
à toutes les ressources numé-
riques (livres audios, musique, 
cinéma, autoformation, presse)
proposées par la bibliothèque 
départementale de la Manche.
Pour rappel toutes ces ressources
sont disponibles après inscription
à la médiathèque et cette inscrip-

tion
est gratuite.

Pour une visite plus détaillée
du site internet et une présenta-
tion de son fonctionnement, nous
vous donnons rendez-vous le sa-
medi 1er février à 11h !
A bientôt à la médiathèque !

MÉDIATHÈQUE 

Cendrillon2024

Le site internet de la médiathèque 
fait peau neuve !
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Le succès de l’exposition de 
l’Association Histoire de Fils en Fleurs

Début novembre, les visiteurs sont venus très nombreux à la média-
thèque pour admirer l’exposition des travaux de couture, de broderie
et de scrapbooking de l’Association Histoire de Fils en Fleurs. Les bro-
deuses ont présenté cette année leurs magnifiques créations originales
dans une jolie mise en scène sur le thème de la Femme et la Féminité.
8 jours durant elles se sont consacrées à leur art et le partage de leur
passion auprès de tous. Le mercredi une équipe de petites filles a créé
une jolie colonie de sirènes en laine et perles lors de l’atelier organisé
pour les enfants. La vente d’objets cousus et brodés main au profit du
téléthon a été un franc succès, les acheteurs ont apprécié la valeur des
ouvrages tout en étant généreux. Pour clore cette semaine enchantée,
l’atelier adultes proposant une broderie de visage en « oneline » a réuni
plus de 20 personnes ravies de cette transmission conviviale de savoir-
faire.

En septembre, la médiathèque a accueilli l’exposition
des œuvres réalisées par l’ébéniste d’art Michel
Briard.
Agé de 94 ans, Michel Briard continue de travailler
tous les jours dans son atelier, rue Guillaume Michel 
à Agneaux.
Sa maison est remplie de ses créations, commodes, 
tables, meubles à secrets, tableaux...
Au cours de sa vie d’ébéniste, il a été honoré de plu-
sieurs distinctions, l’un de ses meubles a d’ailleurs été
acheté pour l’Elysée sous François Mitterrand. D’autres
sont aujourd’hui en Autriche, en Angleterre, aux Etats
Unis... Il réalise aussi de merveilleux tableaux en bois
que l’on peut confondre avec des peintures tant ils
sont réalistes. Vous avez été nombreux à venir contem-
pler ses œuvres et échanger avec l’artiste qui sait 
parler de son art avec passion mais toujours avec
beaucoup de modestie. Pour le remercier de sa contri-
bution au rayonnement culturel de notre commune, 
il s’est vu décerner la médaille de la ville par Alain 
Sevêque et en présence du député Philippe Gosselin.

Un grand merci monsieur Briard et continuez à nous
enchanter.

EXPOS

Michel Briard, 
l’homme 
aux mains d’or !

facebook.com/ville.agneaux
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Je me présente, Maryline, je suis 
au service gestion des ressources.
Mon rôle en tant qu’assistante 
administrative est l’exécution des
travaux administratifs et l’accom-
pagnement du public dans les 
diverses demandes. Je suis en
contact direct avec les élus, les ad-
ministrés, les services extérieurs 
et associations. J’ai pour mission,
en lien avec le maire et les élus 

référents, l’organisation de la vie
associative et animations, de la 
communication, du secrétariat du
maire, du CCAS. Je gère les de-
mandes de réservations de salles,
de matériels, mini-bus...
J’ai également la charge la prépa-
ration des cérémonies citoyennes,
patriotiques, de la fête Saint-Jean,
de la fête de la musique des 
enfants, du concours des maisons

et balcons fleuris, du pique-nique
en musique, du forum des associa-
tions, du marché de Noël, du Télé-
thon, du concours illuminations, 
du repas des commerçants, de l’ac-
cueil des nouveaux habitants, des
réunions  des référents de quartier,
des vœux à la population et au per-
sonnel de la commune, bref tous
les moments de convivialité qui
animent la commune.

Soucieuse de l ’organisation de son
territoire, la ville d’Agneaux est
dotée d’une entité d’urbanisme au
sein de ses services. De ce fait, j’ai

pour mission de renseigner sur le
cadastre et le Plan Local d’Urba-
nisme (en l’occurrence le PLUi),
d’informer et d’orienter les particu-
liers, comme les professionnels, 
sur les dossiers concernant l’occu-
pation du sol, tels que certificat 
d’urbanisme, déclaration préalable,
permis de démolir, permis de
construire, permis d’aménager, pose
d’enseigne, attestations des travaux,
mais aussi la pose des clôtures,  
piscines, panneaux solaires… Notre
service instructeur est le service
d’urbanisme d’Agglomération à
Saint-Lô, avec lequel on commu-
nique et on échange sur les projets
sur la commune. Après l’instruction
d’un dossier, si tout est conforme,
le Maire signe un arrêté, qui obli-
gatoirement doit être affiché sur 
le site concerné. Ensuite la décla-
ration attestant l’achèvement et la
conformité des travaux doit être

envoyée en mairie pour m’informer
de la fin de travaux. 
Les démarches d’urbanisme peu-
vent être déposées en mairie, mais
je conseille à nos administrés 
de déposer une autorisation d’ur-
banisme par la voie dématérialisée.
L’usage de ce téléservice est 
gratuit et permet d’avoir une ré-
duction des délais d’envoi et de
transmission entre les services 
et avec le pétitionnaire, sans ou-
blier que c’est une démarche plus
économique et plus écologique. 
Voici le lien : https://sig.saint-lo-
agglo.fr/guichet-unique
Je conseille également de consul-
ter le site internet d’Etat : service-
public.fr. Il met à disposition de
nombreux renseignements et les
formulaires nécessaires pour un
projet ou un déroulement de tra-
vaux.

Iryna LAVDYR, service Urbanisme - Ligne directe : 02 33 77 33 52 - Courriel : urbanisme@agneaux.fr

Maryline Lesellier - Tél : 02 33 77 28 72 - Courriel : maryline.lesellier@agneaux.fr

Gestion des ressources
MAIRIE

Urbanisme

5 employés municipaux ont fait valoir leurs droits à la retraite au cours
de l’année 2024. Le mois d'avril a vu le départ de Jean-luc Heuzé et Fran-
çois Girard, tous les deux employés des services techniques. En juin, ce fut
le tour de Nathalie Lerouxel, responsable des ressources humaines. Jacky
Louis, notre artiste menuisier est lui parti en juillet. Vous connaissez tous
une partie de son travail peut-être sans le savoir car c’est à lui que nous 
devons les superbes décorations de Noël en bois près de l’école Marie 
Ravenel. Enfin, en septembre, Françoise Lesénécal quittait l’école où 
elle a veillé pendant 42 ans sur nos chères petites têtes blondes en 
sa qualité d’assistante maternelle. Des centaines d’enfants se souvien-
dront de Françoise avec tendresse, vous en faites peut-être partie. 
Nous les remercions pour leur collaboration et leur souhaitons de profiter
pleinement de cette nouvelle vie.  

Ils ont pris leur retraite en 2024

Les services de la

Iryna LAVDYR

Vivement le printemps
Ce ne sont pas moins de 12000 bulbes qui ont été plantés ce mois de
novembre. Un plan de fleurissement global a été établi pour toute la
commune et nous serons émerveillés par les jolies fleurs qui commen-
ceront à éclore au printemps puis tout au long de la saison . Notre premier véhicule électrique 

est entré en fonction en octobre 2024
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La nouvelle commission est composée
de 13 jeunes de 11 à 17 ans. 
Les réunions sont organisées en fonc-
tion des événements à peu près tous
les deux mois.
La commission participe tous les ans au
forum des associations en tenant la bu-
vette, distribuant le café et les viennoi-
series et assurant le service de l’apéritif
du midi, une mission donc bien essen-
tielle à la convivialité de cette manifes-
tation.
Une fois par an, elle organise une
bourse à la puériculture, qui connait
chaque fois un franc succès et permet
aux jeunes de gagner un peu de tréso-
rerie en vendant les linéaires des stands
ainsi que des sandwichs, gâteaux,
crêpes et autres douceurs.
Grâce à leurs économies, les jeunes
peuvent ainsi s’offrir quelques sorties
et cette année ils ont pu se rendre au
Futuroscope pour une journée inoublia-
ble d’après ce qu’ils nous ont dit . 
Alors si tu es un jeune de moins de 18
ans et de plus de 11 ans , que tu as envie
de t’investir, n’hésite pas à te rensei-
gner près de Lucie en contactant le Cen-
tre de loisirs , elle a beaucoup d’idées
de projets à partager . 
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Céline Dréano est la nouvelle di-
rectrice adjointe de la Résidence
autonomie Les Rouges Gorges à
Agneaux, elle succède depuis le 1er

octobre 2024 à Françoise Marie,
qui, pendant 10 ans, a dirigé l’éta-
blissement dans l’accompagne-
ment et la bienveillance.
Epaulée par Séverine Gravé, son
adjointe à la résidence et par
Manon Defloor, son assistante au
service à domicile, c’est dans 
ce même état d’esprit qu’elles
continueront à accompagner au
quotidien les personnes âgées.
L’équipe compte également 
Fabienne Mirecourt, animatrice en
charge des ateliers quotidiens 
et de l’accueil de jour.
Cette équipe souhaite mettre 
l’accent sur l’accompagnement et
le maintien dans l’autonomie.

La résidence propose :
n Un accueil de jour quotidien ou
ponctuel, qui offre un cadre sécu-
risé et stimulant, permettant 
de prévenir la perte d’autonomie
à des personnes extérieures à la
résidence, avec des ateliers spéci-
fiques autour de la mémoire et de
l’équilibre.
L’accueil de jour a aussi pour 
vocation de briser la solitude des
personnes les plus isolées en 
recréant du lien social et d’offrir
un peu de répit aux aidants. 
L’accueil de jour est ouvert du

lundi au vendredi de 10h à 17h.
n Un service d’aide à domicile,
ADOMELIA, qui intervient sur de-
mande auprès des personnes
âgées et/ou en situation de han-
dicap, qui rencontrent des difficul-
tés à réaliser seules les tâches 
de la vie courante. L’équipe com-
posée de 15 auxiliaires de vie 
intervient dans un rayon de 15 km
de la résidence.
n Un service de portage de repas,
sur commande, des repas confec-
tionnés à la résidence sont livrés
à domicile de façon régulière ou
ponctuelle.

Céline Dréano au centre, entourée de Séverine Gravé à gauche et Manon  Defloor à droite

Fabienne Mirecourt

Résidence 
LES ROUGES GORGES ADOMÉLIA, 
service d’aide à domicile, 
14 rue Jacques Prévert
50180 AGNEAUX
Tél. : 02 33 06 10 00

SOCIAL

La résidence
Les Rouges Gorges
change 
de direction 

facebook.com/ville.agneaux
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TRAVAUX

Travaux du chemin de la Vallée Cagnon

 
  

 
  

Merci aux habitants 
d’avoir été si patients

Élargissement du chemin 
pour permettre le passage 
des véhicules de services 
(poubelles et services techniques)
Reprise des eaux pluviales

Chemin de la Vallée Cagnon

Rue des Coutures Rue Denis Papin

Pépinière de potelets pour faire 
ralentir les véhicules et 

diminuer leur flot

Écluse rue de la Petite Falaise Écluse rue du Clos des Mûres 

Zone de la croix carrée
Travaux de voirie, réalisation de trottoirs, de pistes cyclables, de l’éclairage public et de nombreux en-
droits herborés. Travaux réalisés par les services de Saint-Lô Agglo , l’entreprise TP Colas, le SDEM…
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L’Agneaux Football Club 
a fêté ses 40 ans

C’est en 1984 que deux agnelais
Christiane Blot et Gérard Ledoyer
prennent le pari d’aller voir Ed-
mond Piedagnel maire d’Agneaux
pour lui proposer le projet de
créer un club de foot, aussitôt dit
aussitôt fait avec non seulement
l’aval mais surtout le plaisir de
l’édile de l’époque de savoir
qu’un projet sportif se dessinait
sur Agneaux.
Restait à trouver un président, 
et qui mieux pour présider un 
club qu’un commerçant-artisan, 
e s suyant un premier refus, la 
seconde pioche était la bonne et
Claude Rihouey artisan peintre de
l’époque acceptait de tenir le flam-
beau mais gardait le pinceau. 
Mais il fallait aussi des joueurs et
des noms bien connus d’Agneaux
(Blot, Levavaseur Yonnet, Roquilly
Lavalley) et bien d’autres sans ré-
fléchir très longtemps, rejoignaient
ce projet.
Les dirigeants trouvés, les joueurs
trouvés, le terrain trouvé (puisque
ce dernier était celui de l’institut
en attendant que celui d’Agneaux
soit fait), il fallait donc penser aux

couleurs et en tant que supporter
d’une fameuse équipe phocéenne,
les fondateurs décidèrent que 
les couleurs d’Agneaux allaient
être les mêmes que l’OM... Blanc et
Bleu.
La première saison fut couronnée
d’une montée, ponctuée en com-
plément d’une invitation, en tant
que vainqueur du challenge de l’of-
fensive, à visiter l’ancien centre
national du football français basé
à Vichy avec Michel Hidalgo,
Thierry Roland, Henri Michel, Jean-
Luc Lahaye.
Mais une seule équipe en 1984 et
avec en prime un terrain tout neuf,
il n’était pas pensable d’en rester
là, alors sous l’impulsion de Chris-
tian Heustache, l’école de foot 
se créait en 1985..., l’histoire était
donc lancée...
Et puis le club a grandi et les infra-
structures aussi, le stade Gaston
Gazengel naissait et le bataillon de
Joinville emmené par l’embléma-
tique entraineur Roger Lemerre
était en 1987 de la partie pour fêter
cet événement.
L’histoire n’aurait jamais été la
même sans les emblématiques 
dirigeants. Alors se sont succédé 
à la présidence Claude Rihouey,
Thierry Guillaume, Gérard Lecluze,
Jean-Claude Néel, Jérôme Madore,
Frédéric Paing, Stéphanie Chuquet,
Patrick Labbé, Christophe Jouin, et
les deux nouveaux coprésidents
(Bruno Trébouville et Jean-Charles
Enot) 

Le Agneaux FC, c’est à ce jour plus
de 400 licenciés, près de 20
équipes qui tous les week-ends
sillonnent les routes de la région,
des catégories qui pour certaines
évoluent au très haut niveau régio-
nal, mais c’est aussi le 8ème club 
de la Manche, et également, grâce 
au travail de notre équipe d’éduca-
teurs, l’un des 12 clubs de Norman-
die réunifiés à avoir obtenu le
label Elite pour l’école de foot
masculin et le label bronze pour la
section féminine.
Cette journée du 2 novembre a
été marquée par 2 évènements :
n Un match amical rassemblant

des anciens licenciés du club qui
ont pu se retrouver sur le terrain
quelques années plus tard.
n Une soirée avec plus de 300 ins-
crits qui a permis à l’ensemble des
générations de se retrouver pour
passer un moment convivial dans
une excellente ambiance.
Ce fut l’occasion de profiter de cet
évènement pour remercier les bé-
névoles, l’équipe d’éducateurs, les
partenaires, la municipalité ainsi
que Saint-Lô Agglo.
Jean-Charles Enot

Ce samedi 2 novembre était une journée importante pour l’Agneaux Football Club qui a soufflé ses 40 bougies.

SPORT
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Pour rappel, un registre commu-
nal des personnes vulnérables
ou isolées est tenu en mairie.
En cas de risques exceptionnels
(canicule, grand froid, catas-
trophes naturelles, épidémies,
etc...) les personnes inscrites sur
ce registre peuvent être contac-
tées.
Peuvent s'inscrire par le biais
d'une fiche de renseignements à

disposition à la mairie, à la mé-
diathèque ou sur le site de la
commune :
n les personnes âgées de 65 ans
et plus résidant à leur domicile
n les personnes âgées de plus de
60 ans reconnues inaptes au tra-
vail et résidant à leur domicile
n les personnes adultes et handi-
capées résidant à leur domicile.

L’espace jeunes accueille les
jeunes de 11 à 17 ans les mercre-
dis après-midi et pendant les va-
cances scolaires ;
Des échanges et des activités sont
organisés sur des thématiques di-
verses choisies en commun.
Tous les 15 jours, des soirées gra-
tuites sont organisées le vendredi,
soirées animées, blind test, hallo-
ween, barbecue, soirées pizza,
jeux vidéos, etc... Pendant les va-
cances scolaires, des sorties en

camp sont également proposées
ainsi que bien sûr de nombreuses
autres activités. 
Si vous êtes intéressés, n’hésitez
pas à vous renseigner près du cen-
tre de loisirs. 

Plan hivernal

L’espace jeunes 
du centre de loisirs 

Le docteur Ballière après 34 années
de bons et loyaux services prend
une retraite plus que méritée.
Marie Christine Ballière exerçait 
à la Maison Médicale d’Agneaux 
depuis sa création en 2013 et a
contribué à la réussite de ce projet
qu’elle a vécu comme une belle
aventure humaine.
Grâce à leur confiance  réciproque
et le partage des valeurs d’engage-
ment au service des patients 
et de la médecine, Elodie Raould, 
36 ans, remplaçait le docteur 
Ballière ponctuellement de puis
7 ans, avant de rejoindre mainte-
nant à temps plein, la maison
médicale d’Agneaux.
Nous lui souhaitons la bienvenue,
et merci à toutes les deux pour
cette transmission exemplaire.

Passage 
de témoin 
médecins 
à la Maison 
de santé

facebook.com/ville.agneaux
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Vos adjoints et conseillers délégués

JANVIER 
Le 9 : Vœux à la population, salle des fêtes
Le 18 : Loto organisé par Agneaux Médiévales,
salle des fêtes
Le 22 : Fablibre à la médiathèque
Le 25 : Nuit de la lecture à la médiathèque
Le 31 : Théâtre organisé par A.S.C.A (Agneaux Com-
merces Services Artisanat), salle des fêtes

FEVRIER 
Le 1er : Café des lecteurs à la médiathèque, 
Loto organisé par le comité de jumelage
Frătăuții Noi, salle des fêtes
Le 7 : Soirée cabaret organisée par A.C.L 
(1ère partie Ecole municipale de musique
d’Agneaux Alissa Wenz), salle des fêtes

MARS 
Les 1er et 2 : Théâtre, Le poulailler de Montcocq,
organisé par A.C.L, salle des fêtes
Le 8 : Course d’orientation Saint-lô Triathlon
Le 15 : Cérémonie des nouveaux habitants 
et citoyenneté, mairie
Le 16 : Vide tiroirs des couturières organisé par
Histoire de fils en fleurs, salle des fêtes
Le 21 : Soirée Cabaret, organisée par A.C.L,
Jacques Perrotte, salle des fêtes

AVRIL 
Le 21 : Chasse aux œufs organisée par le comité
des fêtes, parc de La Palière
Le 25 : Soirée cabaret organisée par A.C.L – Lise
MARTIN (1ère partie Ôm Sage), salle des fêtes
Le 27 : Après-midi « en-chanté » organisé par
A.C.L, salle des fêtes

MAI 
Le 08 : Cérémonie du 08 mai 1945
Les 17 et 18 : Exposition de Lego (une première
dans la Manche) organisé par Agneaux Basket
Club, salle des fêtes

JUIN 
Les 14 et 15 : Fête Saint-Jean organisée par le
comité des fêtes
Le 22 : Fête de la musique des enfants, parc de
La Palière

Elisabeth LEGRAND
1ère adjointe, 

chargée des affaires 
sociales et du logement

Jean-Charles ENOT
2e adjoint, 

chargé de l’urbanisme 
et du cadre de vie

Dany David 
3e adjointe,

chargée des affaires 
culturelles

Michel Dupont  
4e adjoint, 

chargé des travaux, de l’ac-
cessibilité et de la sécurité

Evelyne Massicot 
5e adjointe, 

chargée des affaires 
scolaires et de la jeuness

Guillaume Martin 
6e adjoint, 

chargé 
de la communication

Nathalie Blouet
7e adjointe, chargée de la
vie associative, animation

et jumelages
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Yolande Marie 
Conseillière déléguée 
aux affaires sociales

Yingying Leclerc 
Conseillière déléguée

chargée du conseil 
municipal des jeunes

30 DÉCEMBRE :

Concours des maisons illuminées et des

vitrines des commerçants, le passage du

jury se fera le lundi 30 décembre à partir

de 17h30. Inscriptions à la mairie auprès

de Maryline Lesellier : 02 33 77 28 72 -  

Courriel : maryline.lesellier@agneaux .fr


